

Lula congratula a Biden por retirar a Cuba de lista sobre terrorismo



Foto: PL

Brasilia, 17 ene (RHC) El presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, congratuló a su homólogo estadounidense, Joe Biden, por su decisión de retirar a Cuba de la lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Tal elogio apareció en un mensaje de apoyo al demócrata Biden, quien el 20 de enero dejará el poder para dar lugar a la entrada del republicano Donald Trump.

«Fue una satisfacción recibirlo en Río de Janeiro con motivo de la cumbre del G20 (foro de las 19 principales economías del mundo y las uniones Europea y Africana)», escribió Lula en la red social Instagram.

Señaló que también saluda «su decisión de retirar a Cuba de la lista de países que patrocinan el terrorismo. Le deseo mucha felicidad en los años por venir», refirió.

Anteriormente en el texto, el líder progresista agradeció a Biden por el trabajo conjunto a lo largo de los últimos dos años.

«Nuestras acciones coordinadas en favor de la defensa de la democracia, de la agenda climática y de la asociación por los derechos de los trabajadores y trabajadoras demostraron cuánto Brasil y Estados Unidos pueden realizar juntos en busca de un mundo más justo y de un planeta sostenible», rasgó Lula en la plataforma.

Esta semana, el Gobierno de Brasil afirmó que recibió con gran satisfacción la decisión de la Casa Blanca de retirar a Cuba de la espuria nómina de naciones que aparentemente patrocinan el terrorismo.

Tal anuncio emergió el martes a una semana del final del mandato de Biden.

Asimismo, en la nota del Palacio de Itamaraty, sede de la Cancillería, se aplaude además la suspensión de la aplicación del Título III de la Ley Helms-Burton.

En 2021, el entonces presidente Trump decidió incluir a Cuba en esa unilateral relación sobre el terrorismo. Su predecesor, el demócrata Barack Obama, había retirado al país caribeño de la lista.

Para Itamaraty, la medida anunciada va «en el sentido correcto» y representa «acto de reparación y restablecimiento de la justicia y del derecho internacional».

La administración de Lula «espera que estas medidas puedan señalar el camino hacia un estándar de relación constructiva entre Cuba y Estados Unidos, basado en el diálogo, la cooperación y el respeto a las normas internacionales», recalcó el texto.

En octubre, al discursar en Naciones Unidas, el ministro de Relaciones Exteriores, Mauro Vieira, defendió no solo la retirada de Cuba de la lista de países que patrocinan el terrorismo, sino también el fin del bloqueo contra la isla que supera las seis décadas.

«Instamos a Estados Unidos a reconsiderar su política sobre Cuba: eliminar las sanciones, retirar a Cuba de la lista de los Estados patrocinadores del terrorismo y fomentar un diálogo constructivo basado en el respeto mutuo y la no injerencia», afirmó Vieira en la ocasión.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374403-lula-congratula-a-biden-por-retirar-a-cuba-de-lista-sobre-terrorismo>



Radio Habana Cuba